

Regio-Verkehrsverbund Freiburg (RVF) informiert:

Wer die App Fairtiq für Bus & Bahn nutzt, kann jetzt in ganz Baden-Württemberg fahren

Nach Lörrach, Offenburg, Karlsruhe, zu den Triberger Wasserfällen oder an den Bodensee? Ab 5. Februar bietet der RVF mit der Fairtiq App eine Ausweitung des einfachen Check-in-Tickets per App an: Die App ist nun für Fahrten mit dem Nahverkehr in ganz Baden-Württemberg nutzbar, also auch für Strecken, die über das Verbundgebiet des RVF hinausgehen. Damit können Fahrgäste mit Bus und Bahn in ganz Baden-Württemberg unterwegs sein, ohne sich vorher mit Zonen, Preisstufen oder Verbundgrenzen beschäftigen zu müssen. Gerade für Menschen, die nur gelegentlich oder selten den ÖPNV nutzen, ist das spontane Fahren ohne Vorwissen interessant. Das bekannte einfache Prinzip bleibt: mit einem Wisch am Smartphone ein- und beim Ausstieg wieder auschecken. Nutzerinnen und Nutzer der Fairtiq App im RVF wissen bereits, dass sie immer den besten Preis auf die einzelne Fahrt bekommen. Dieses Prinzip gilt nun auch für Fahrten mit der Fairtiq App durch ganz Baden-Württemberg. Die App erkennt automatisch die gefahrene Strecke und rechnet den besten Preis ab. Auch die Möglichkeit, eine weitere Person mitzunehmen, wird nun auf ganz Baden-Württemberg ausgeweitet. Künftig wird es auch für Fahrten innerhalb des RVF wieder einen Rabatt für Kinder geben, für ganz Baden-Württemberg gibt es den Kinderrabatt voraussichtlich ab Ende Februar.

Das Wichtigste im Überblick:

- > Gilt nur für Fahrten mit dem Nahverkehr, nicht für den Fernverkehr
- > Für Fahrten innerhalb des RVF gibt es auch weiterhin den Bestprice auf die Einzelfahrt sowie einen Tagesdeckel, wenn mehrere Fahrten an einem Tage gemacht werden
- > Mitnahme einer weiteren Person möglich
- > Rabatt für Kinder: im RVF ab sofort, in Baden-Württemberg voraussichtlich ab Ende Februar
- > Kundinnen und Kunden richten Fragen bitte an <https://support.fairtiq.com/hc/de> oder direkt in der App über das Kontaktformular.